

# Gewinner-Verkündung nach Endstechen in Generalversammlung

Allagener Nordkompanie richtete erstmals im Ratskeller zufriedenen Blick auf vergangenes Jahr / Dank an Philipp Haarhoff für außergewöhnliches Engagement

ALLAGEN • Herzliche begrüßte Gregor Helle die Teilnehmer an der Nordkompanieversammlung der St. Sebastianus-Schützen Allagen erstmals im Ratskeller, nachdem das Vereinslokal geschlossen wurde. Sein besonderer Gruß galt Präses Pastor Raoul van Lieshout, König Dennis Hübner, den Ehrenmitgliedern Günter Kemper, Heinz Wagner, Karl Ahring und Andreas Filthaut, den Vertretern des Geschäftsführenden Vorstandes: Frank Wolter, Martin Kellerhoff-Kreishonorsvorstandsmitglied Ditmar Pankoke

und den Abordnungen des Südens und der Mitte.

Der Stellvertretende Kompanieführer Frank Dassel verlas anschließend das Protokoll der letztjährigen Jahreshauptversammlung.

Detailliert ging Kompanieführer Gregor Helle auf die Höhepunkte des vergangenen Jahres ein und rief das tolle Schützenfest, das großartige Oktoberfest und vieles andere mehr in Erinnerung. Er dankte den vielen Helfern, ohne deren Engagement das alles nicht geschafft worden wäre.

Frank Dassel stellte danach Einnahmen und Ausgaben des Nordens gegenüber. Angesichts der korrekt geführten Kasse beantragten die Kassenprüfer Paul Hötte und Franz-Josef Müller, den Vorstand zu entlasten, was auch einstimmig gewährt wurde. Zu wählen war lediglich ein Kassenprüfer. Hier wählten die Schützen Nicolas Palme.

Major Frank Wolter überbrachte beste Wünsche des Geschäftsführenden Vorstandes und dankte dem Nordkompanievorstand herzlich für die gute Zusammenarbeit

mit der Bruderschaft.

Mit großer Freude zeichnete der Vorstand des Nordens dann die besten Schützen des Kompanieschießens 2016 aus: Gruppe 1: 1. Maximilian Freiböhle; 2. Frank Dassel; 3. Philipp Haarhoff. Gruppe 2: 1. Robert Helle; 2. Moritz Freiböhle; 3. Eugen Diemel-Rellecke. Gruppe 3: 1. Nicolas Palme; 2. Gregor Helle; 3. Stephan Müller. Die besten Schützen der drei Gruppen haben schon am Endstechen teilgenommen – das Ergebnis wird allerdings erst am 22. Januar bei der Schützen-Gener-

alversammlung bekannt gegeben.

Termine standen zum Abschluss der Versammlung im Focus. So wollen die Nordkompanieschützen ihr Kompaniefest – wieder mit der Blasmusik als Oktoberfest – am 30. September 2017 feiern.

Abschließend dankte Gregor Helle dem Nordkompaniemitglied Philipp Haarhoff für sein außergewöhnliches Engagement bei der Pflege des Appellplatzes und überreichte ihm ein Geschenk. • thof



Der Vorstand zeichnete in der Kompanieversammlung die besten Schützen des Kompanieschießens aus. • Foto: Arno Franke